

Interview Gemeinschaft

mit Regula Kohler



Seit wann und wo findet man dich in der Kirche Rüti?

„Seit der Taufe... ;-) also mit wenigen Ausnahmen mein ganzes Leben. Hilfe beim Vater/Sigristen, Jugendgruppentreff, Gottesdiensten, Kirchenfesten, Weltgebetstagen, Kinderfeiern, Abendmeditationen, an Hochzeiten oder bei Abschiedsfeiern...

Was gefällt dir an unserer Kirche?

Dass sie endlich ihre Türen tagsüber geöffnet hat! Diese Offenheit zeigen die Benützer auch in einer Anpassung von Abendmahlfeiern, grosszügiger Nutzung bei Akkus, Kinderweihnachten, Konfirmationen – kurz: Wir dürfen in ihr leben.

Was bedeutet für dich „Gemeinschaft“?

Gemeinsames Singen, Beten, Anteil nehmen, Essen, Feiern, Teilen - also miteinander unterwegs sein.

Was für ein Hobby hast Du und in welchem Zusammenhang steht es zur Gemeinschaft?

Kreativ tätig sein, mitgestalten - das konnte und kann ich in vielerlei Weise tun.

Rüti, im Februar 2016